

MCC ARQUIDIÓCESIS DE SANTIAGO DE GUATEMALA



Mensaje de Nuestro Asesor Espiritual Monseñor Erwin García Arandí



Hola hermanos cursillistas ¿cómo están? Me imagino que llenos de entusiasmo perseverando y evangelizando sus ambientes. Llevar hombres y mujeres líderes a un cursillo de cristiandad para convertirlos en vértebras cristianos, es nuestro objetivo, nuestra estrategia para evangelizar, así que esperamos lo estén logrando en sus ambientes.

Hoy quiero contarles que nuestra Arquidiócesis de Santiago está en un proceso de formación. Con motivo de la asamblea de pastoral que se realizó con la representación de todas las vicarias territoriales y de las parroquias de la Arquidiócesis y de todos los movimientos y agrupaciones laicales; de donde nosotros como movimiento formamos parte. Nuestro movimiento envió sus representantes para participar en esa asamblea y por supuesto los aportes a nivel arquidiocesano fueron múltiples. Se sacaron 8 grandes grupos de desafíos que en la asamblea se les llamó núcleos y se priorizaron estos núcleos, siendo el primero a ejecutar el núcleo de formación. Este núcleo se viene desarrollando en todas las parroquias y movimientos de la Arquidiócesis y para poder impartir los contenidos de este proceso de formación, y como fruto de ello se dio un curso para formar a los formadores de las diversas parroquias y movimientos. Cada parroquia envió un número de personas para formarse y que luego ellos deberían formar a los diversos grupos de las parroquias o movimientos. Este curso de capacitación creo el grupo llamado de Facilitadores que cada parroquia y movimiento organizaron para impartir los cursos en su parroquia o movimiento y después de capacitarlos a ellos, estos debían organizarse en un grupo de Facilitadores que se llamaron **CEPAF** para impartir en las parroquias o **CELAF** para los movimientos, que significa centro laical de formación. En este año se han impartido tres libros: un libro básico introductorio "Llamados por Jesús a ser discípulos y misioneros", el segundo "Introducción a la lectura de la Biblia" y el tercero sobre Cristología "El anuncio del Reino de Dios".

Cómo hay que hacerlo a nivel arquidiocesano entonces se ha organizado a nivel de cada parroquia o movimiento el proceso de formación y por supuesto en nuestro movimiento en comunión con la Iglesia y nuestro Obispo, hemos obedecido y estamos realizando esta etapa de formación que se ha hecho a nivel arquidiocesano. En todos los movimientos no ha sido fácil, pero se está realizando. Ojalá y nosotros podamos hacerlo en las escuelas de formación también. Más detalles sobre esto lo pueden consultar con los responsables de la escuela de dirigentes que tenemos en cada comarca. Dios bendiga todos sus trabajos y mi cariño para ustedes.

Monseñor Erwin García Arandí

PLENARIA ESCUELA ARQUIDIOCESANA

El día 27 de Julio y 28 de septiembre 2019 se realizaron la 3ra y 4ta. Plenaria de escuela arquidiocesana respectivamente teniendo asistencia de las diferentes zonas y comarcas de la Arquidiócesis.

CELEBRACIÓN VIRGEN DE LA ASUNCIÓN

Agosto es un mes hermoso en que se honra a la Madre de Jesús, bajo la advocación de la Virgen de la Asunción, fue así que cursillistas nos reunimos el 15 de agosto en Casa de Cristiandad para homenajearla.

ANIVERSARIO COMARCA DE VILLA NUEVA

Cursillistas de Villa Nueva e invitados de otras comarcas celebraron el XXXVI Aniversario del MCC el 27 de julio 2019, con inmensa alegría participaron de la Eucaristía y celebraron la Ultreya con la cual dieron gracias a Dios por estos años que el movimiento de colores a pintando sus corazones y sus ambientes.



CURSILLO 237 DE MUJERES Y CURSILLO 258 DE HOMBRES

Gracias a todos por sus
palancas



ULTREYA arquidiocesana

El pasado 20 y 21 de Julio los Cursillistas de la Arquidiócesis de Santiago de Guatemala nos reunieron bajo un clima de colores para vivir la **XXXVII ULTREYA ARQUIDIOCESANA** la cual fue organizada por la **COMARCA DE SAN JOSÉ PINULA**. El encuentro se vivió en el salón municipal y fue un espacio para que los cursillistas compartiéramos en torno a la amistad que nos invita a sentirnos parte de una comunidad de cristianos que luchamos día a día por nuestra santificación, con caídas y levantadas, pero con la Fe puesta en Dios, que nos anima y nos motiva a trabajar en su viña.

"COMO EL PADRE ME ENVIÓ, ASÍ
LOS ENVIÓ A USTEDES PARA QUE
DEN FRUTO"



Esta Ultreya Arquidiocesana debe de ser una catapulta que nos impulse a enfrentar nuestros ambientes con determinación y la confianza puesta en Dios de que es posible llevar la Buena Nueva a todos lados, dejando a un lado nuestros miedos, dudas, teniendo la plena convicción de actuar como instrumentos en la obra de salvación que Cristo nos encomendó a cada uno de nosotros en nuestra clausura cuando nos llamó por nuestro nombre y nos dijo "Cuento Contigo".

Dejamos este hermoso terruño, con la esperanza de reunirnos nuevamente en la Comarca de Santo Tomás Milpas Altas en el año 2,020.



TERCER ENCUENTRO NACIONAL

Del 27 al 29 de septiembre se llevó a cabo en Casa del Peregrino el tercer encuentro nacional.

El mismo contó con la presencia de hermanos de las diferentes Diócesis, Arquidiócesis, Vicariato y prelaturas del país. Este encuentro fue muy especial ya que se enfocó en la Escuela de Dirigentes, bajo el lema "Escuela de dirigentes: eje que dinamiza todo el MCC".

ENCUENTRO ARQUIDIOCESANO DE RECIÉN INICIADOS EN EL MCC

En la fecha del 11 al 13 de octubre 2019 se celebró el Encuentro arquidiocesano de Recién iniciados en el Movimiento de Cursillos de Cristiandad, con la participación de 34 cursillistas de las diferentes comarcas de la Arquidiócesis.



57 ANIVERSARIO DEL MCC EN GUATEMALA

El sábado 19 de octubre se realizó en Casa de Cristiandad la celebración del 57 Aniversario del MCC. Fue una hermosa actividad, llena de alegría, encuentro de amigos y hermanos, que volvieron a recordar tantos y tantos momentos compartidos en el servicio al Señor.

Compartimos desde la alegría de cantar en unidad nuestro himno de batalla "De colores", para luego escuchar el Rollo UNIDAD Y COMUNIÓN, Dimos Gracias a Dios participando de la celebración de la Santa Eucaristía, finalizada la misma compartimos una deliciosa cena, festejando el aniversario, que fortaleció la amistad con nuestros hermanos de colores.

Estuvieron presentes hermanos de las diferentes comarcas de nuestra Arquidiócesis e hicieron que esta celebración fuera de colores deleitándonos con sus presentaciones artísticas.

Gracias, hermanos por la perseverancia, por la constante tarea de formación, y la alegría que siempre han puesto en el servicio.

iiiBendiciones!!!



Ultreya Interzonal

Una vez más, el pasado sábado 26 de octubre, hermanos de las distintas zonas de la Ciudad Capital nos hemos dado cita a la Ultreya Interzonal...en la que se inicia con la procesión de nuestra Madre, La Virgen María.... a continuación, en el salón de reuniones de la Iglesia San Sebastián, a cargo de Aury Garcia se dio inicio a la Ultreya con la invocación al Espíritu Santo para luego continuar con el Rollo a cargo de Ricardo Zambrano.

Contamos con el grato acompañamiento de Monseñor Erwin García quien ofició la Santa Eucaristía. Terminando con una bonita convivencia y deliciosa cena, teniendo la alegría que la Ultreya en el 2020 se llevará a cabo en la Zona 18.

De Colores





Como parte del acercamiento del Secretariado Arquidiocesano a las diferentes comarcas durante este segundo semestre se visitó a la comarca de Cerro Alto, Santa Lucía M. A. y Antigua Guatemala.



EL CUIDADO DE LA CASA COMÚN (LAUDATO SI')

Como parte de la formación en la Escuela de dirigentes el martes 29 de octubre se tuvo la bendición de tener la presencia del hermano Byron Valdizón quien nos compartió este tema, la conferencia se desarrolló conforme los seis capítulos de la encíclica, con el fin de ayudar a tomar conciencia de los desafíos destacados por el Papa Francisco en la Encíclica Laudato si' y encontrar formas de promover una cultura de salvaguarda de la creación.

El Papa nos ha llamado a acciones concretas, como cristianos hemos de asumir este compromiso.



- Cursillo 238 de Mujeres del 14 al 17 de noviembre 2019.
- Clausura Escuela Arquidiocesana 16 noviembre 2019 Casa de Cristiandad
- Hora Apostólica por el cursillo 238, 13 de noviembre 2019 Casa de Cristiandad 18:30 p.m.
- Ultreya de bienvenida 19 de noviembre 2019 Casa de Cristiandad 18:00 p.m.
- XLV Ultreya Nacional 23 y 24 de noviembre 2019 Diócesis de la Verapaz
- Reunión de Secretariados comarcales y zonales 14 de diciembre 2019 en Casa de Cristiandad
- Ultreya Navideña 17 de diciembre 2019

CONTACTANOS

Teléfono: 2437-6848 / FAX: 2437-6806

Correo electrónico: mccarqsantiagoguate@hotmail.com

Página web: <https://arqui-santiagodeguatemalamcc.webnode.es>

De Colores

Gracias hermanos por enriquecernos con tantos y tan lindos recuerdos que nos ilustran lo que es el Movimiento de Cursillos de Cristiandad.